

Monaco : Opération déminage réussie près du musée océanographique

Publié le dimanche 24 octobre 2010 à 11h39 - 

Une opération de déminage s'est déroulée tôt ce matin en principauté, dans les jardins jouxtant le musée océanographique. Trois flacons d'acide picirique, appartenant aux équipes du Centre Scientifique de Monaco, ont été neutralisés avec succès par les deux démineurs de la Direction de la Sûreté Publique (police monégasque, ndlr). Ces produits, stockés depuis plus de vingt ans dans les laboratoires du CSM situés sous le musée, étaient devenus dangereux par la formation de cristaux autour de leurs bouchons. "Le stockage du produit n'était pas dangereux. En revanche, tout choc ou mouvement brusque aurait pu entraîner une importante déflagration", souligne Paul Masseron, conseiller de gouvernement pour l'Intérieur. Au total, 700 grammes d'acide picirique ont été mis hors-service soit l'équivalent de 2,4 kilogrammes de TNT. "L'acide picirique a un pouvoir de déflagration quatre fois supérieur à celui de la TNT", souligne André Muhlberger, directeur de la Sûreté Publique. L'opération, débutée à 6 heures 15, s'est terminée aux environs de 9 heures.